



Segundo Periodo Ordinario de Sesiones enfrenta a Morena con Santiago Creel

El Segundo Periodo Ordinario de Sesiones del Congreso General de la Cámara de Diputados inició con un enfrentamiento entre Morena y el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

El motivo fue la decisión de Creel Miranda de rendir honores a la bandera afuera del recinto legislativo.

Morena reclamó que el acto debía llevarse a cabo dentro.

Hicimos los honores a la bandera afuera porque los integrantes de la escolta están armados y no pueden entrar armados a este pleno, por eso convenimos que así fuera", explicó el diputado.

La bancada de Morena insistió en su queda y calificó de "irrespetuoso" a Santiago Creel.

<https://lopezdoriga.com/nacional/segundo-periodo-ordinario-de-sesiones-enfrenta-a-morena-con-santiago-creel/>